
地域学校協働本部だより

宇和島KITAI
 宇和島KITAIは、宇和島市６中学校の⽣徒会有志
が交流し、宇和島市のために⾃分たちにできること
を考え、活動する団体です。⼦どもたちをサポート
する清家推進員によると、予⼟線廃線の危機を知っ
た⼦どもたちが「廃線になったら困る！」「沿線に
元気を！」と⾃主的に⾏動を起こしました。
 今年は、予⼟線応援プロジェクトに、市内にある６⾼校も協⼒！中学⽣と⾼校
⽣の会議では、マルシェの経験がある⾼校⽣がノウハウを伝授。地域の中学校と
⾼校がタッグを組み、どのようなブースにするか、企画を練りました。

伊予宮野下駅����令和6年12⽉15⽇⼤盛況にて終了！

⼈づくり・つながりづくり・地域づくりの取組を発信！
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 ステージでは⾳楽演奏に拍⼿喝さい！クイズ
やゲームが会場を盛り上げました！
 企画した⽣徒たちは、「何が喜ばれるかな？」
「予算は⼤丈夫？」と相談を重ね、みんなで準
備して当⽇を迎えました。
 ⾼校⽣と中学⽣が⼀緒に活動をすることで、
中⾼⽣は地域の未来について考えるきっかけに
なり、次の活動への意欲につながりました。
 いつものマルシェと違って、⼦どもの参加が
多く、予⼟線の列⾞も満員に近い⼈が乗ってい
て、⼩学⽣や参加した⼈たちが笑顔で⾒送って
いました。
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宇和島市地域学校協働本部

 令和７年1⽉21⽇に実施した研修会は、例年、教育⻑との座談会として⾏ってい
たものを、協働活動推進員の情報交換・意⾒交換の機会としました。⼭村教育⻑も
積極的に対話に加わり、推進員の活動ぶりや抱える課題を知る場となりました。

令和６年度�地域学校協働活動推進員研修会

協働活動は
推進員さんがかなめです！

学校運営協議会で
講師を紹介して
もらいました！

公⺠館から
市外への移動について
アドバイスが！

⼤学や⾼校から講師に来てもらえるの？？

ボランテ
ィアを
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のが
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この研修会の内容を
先⽣⽅や地域の⽅に
知ってほしい！

来年度統合される
新しい⼩学校の

協働活動が⾒えてきた！

 「他の学校にもおススメしたい！」と思える地域の⾃慢の活動を報告し合いました。
それぞれの活動を知ることで、「⼀緒に取り組めること」を展望することができ、校区を越えた
コラボレーションの期待が⾼まりました！

校⻑先⽣の
ネットワークって
すごいね！


